

4 de octubre de 2012

El presidente de la CHS visita la Comunidad de Regantes de Lorca para evaluar los daños en la zona

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Miguel Ángel Ródenas, ha visitado hoy la Comunidad de Regantes de Lorca, con cuya junta directiva se ha reunido para elaborar una primera evaluación de los daños provocados por las inundaciones en la zona, tras el episodio de intensas precipitaciones del pasado viernes, que superó máximos históricos.

Además del presidente de la Comunidad de Regantes de Lorca, Julián Marín, y el vicepresidente, Antonio Alberto Gil, también han participado en el encuentro altos cargos y técnicos del organismo de cuenca, así como los ediles de Agricultura y de Agua del Ayuntamiento de Lorca, Ángel Meca y Melchor Morales.

La Comunidad de Regantes de Lorca ocupa una superficie regable de 12.190 hectáreas de las que 11.186 pertenecen al regadío tradicional y 1.004 a la zona de ampliación del regadío de Torrecilla-Esparragal.

Tras realizar un recorrido por las áreas más afectadas en Lorca, Ródenas se ha desplazado al municipio de Totana, donde se ha reunido con su alcaldesa, Isabel María Sánchez, con quien ha revisado el estado de la rambla de Lébor, entre otros cauces e infraestructuras de la localidad.